



El "Divierteatro-Divierdanza" ofrece juegos y talleres donde explorar las posibilidades de movimiento del cuerpo.

INFANTIL ■ PLAZUELA DEL BUEN ALCALDE

## Los talleres y cuentos de Divierteatro atraen a más de 1.100 niños en la primera jornada

■ La estrella de las actividades complementarias de la Feria de Teatro de Castilla y León dedica su espacio al baile y las artes en movimiento



Un total de 1.147 niños pasaron ayer por la plazuela del Buen Alcalde y la plaza del Conde en la primera sesión del programa de animación infantil de la XIII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo.

En esta ocasión, el Diverteatro, bajo el lema de "Divierdanza y las artes en movimiento", se ha convertido por derecho propio en la estrella de las actividades complementarias de la feria de teatro, ofreciendo a niños y jóvenes, de hasta 16 años, talleres y juegos en forma de animación teatral.

A las diez y media de la mañana de ayer abrió sus puertas "Divierdanza" y poco tiempo después el ambiente en cada uno de los talleres, juegos y actividades propuestos fue multitudinario.

Los mirobrigenses más jóvenes se debatieron entre iniciar el día en el taller de maquillaje, aprender a construir un títere de dedo o fabricar su propio teatrillo.

Un equipo formado por 70 jóvenes monitores, bajo la dirección de Miriam Hernández, ofrece cada día de la Feria de Teatro un hasta 36 actividades distintas, 26 de ellas diferentes en cada jornada, distribuidas en 11 centros de interés.

Los objetivos del Divierteatro, de esta edición "Divierdanza" son los de difundir la cultura de la danza en todas sus facetas, fomentar las actividades de expresión corporal, y enseñar los elementos de las artes del movimiento.



Con las caras pintadas, los niños participaron en los talleres de la feria.



En la foto, el taller dedicado a la creación de escenarios de marionetas.



Más de 1.000 niños y jóvenes disfrutaron de las actividades. /FOTOS: CASAMAR



Las manualidades permitieron a los pequeños hacer sus propias marionetas.



Cuentacuentos en los jardines del Palacio de los Ávila y Tiedra.